

Der Berg ruft..... und die Hallennomaden folgen. Bereits zum zweiten mal wird eine Delegation der Hallennomaden das Tannheimer Tal bewandern. Das erste Tannheimwochenende führte uns über das Neunerköpfe, die Sulzspitze zur Landsberger Hütte. Dieses Jahr wird der nördliche Teil des Tales bewandert. Schartschrofen, Läuferspitz und die Füssner Hütte sind für Samstag geplant. Sonntag werden wir den Ausblick vom Gimpel genießen. In der Hoffnung auf gutes Wetter und tolle Eindrücke fahren wir am Samstag den 13.09.2014 um 07.00 in Ebersbach ab.H.B.